



5 Pièces

260 m²

Réf. SR1056vm

1 150 000 €

Tarascon

Maison à vendre (13150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Authentique mas provençal à vendre à Tarascon, à proximité des commodités et des plus beaux paysages de Provence. Au cœur de la campagne tarasconnaise, ce charmant mas ancien rénové avec goût offre un cadre de vie paisible, entouré de nature. Derrière sa façade pleine de caractère, la propriété séduit par son atmosphère chaleureuse et son alliance réussie entre authenticité et confort contemporain. Développant environ 260 m² de surface, la maison propose de belles pièces de vie baignées de lumière. La cuisine avec espace repas et poêle constitue le cœur de la maison, tandis que la salle à ...

Authentic Provençal farmhouse for sale in Tarascon, close to amenities and some of the most beautiful landscapes in Provence. In the heart of the Tarascon countryside, this charming old farmhouse, tastefully renovated, offers a peaceful living environment surrounded by nature. Behind its character-filled façade, the property captivates with its warm atmosphere and its successful blend of authenticity and contemporary comfort. Offering approximately 260 sqm of living space, the house features beautiful, light-filled living areas. The kitchen with dining area and wood-burning stove forms the ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

